

Bazar im Kapelle der EmK - 2010

Wie jedes Jahr fand auch 2010 am Samstag vor dem ersten Advent der traditionelle Bazar der EMK Sersheim im Kapelle an.

Zum allerersten Mal wurden die neuen Räume im Erdgeschoß der Kapelle auch im Rahmen des Bazars genutzt. So gab es am Tresen im Eingangsbereich Punsch und Waffeln, die vom Teenykreis gebacken und verkauft wurden. Im unteren Verkaufsraum gab es wieder viele nützliche Sachen für die Advents- und Weihnachtszeit und auch schon mögliche Geschenke zu kaufen. Unter anderem wurden Adventskränze, aus Holz geschnitzte Sachen und vieles mehr angeboten. Im zweiten Stock fand man den Büchertisch von Ediths Bücherkiste vor. Hier waren Bücher, CDs und Kalender, auch zum Teil speziell zur Weihnachtszeit, zu bekommen. Ebenfalls im zweiten Stockwerk konnte man sich bei Kaffee und Kuchen oder später auch beim Abendessen stärken und währenddessen Gespräche führen. Die kleineren Kinder waren eine Etage höher gut aufgehoben. In den oberen Jugendräumen hatte man die Möglichkeit zu basteln, Tischkicker zu spielen oder Filme zu schauen. Der Erlös aus Essen und Verkauf, geht wie jedes Jahr vollständig an die EMK-Weltmission. Dieses Jahr wird eine Aktion unterstützt, die schwangeren Teenagern in Brasilien wieder neue Hoffnung und Lebensfreude schenken soll. Insgesamt kamen hierfür rund 3800€ zusammen. Die EMK-Gemeinde Sersheim bedankt sich bei allen Besuchern, Helfern und freut sich auf ein Wiedersehen 2011.

D.H.





Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht
11:00:01 16.12.2010

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=35&pdfview=1>